

ティオーエー みゅーじっくわーくしょっぷ TOAミュージックワークショップ

れいわ ねん がつ にち もく
令和2年2月13日 (木)



ティオーエー かぶしきがいしゃ しゃかいこうけんかつどう みゅーじっくわーくしょっぷ げいじゆつか き
TOA (株) 社会貢献活動「ミュージックワークショップ」で芸術家のみなさんが来てくれ

ました！

ぷろふえっしょなる わーくしょっぷ に、こどもたちは自由に伸び伸びと自分を表現することができました。

以下はワークショップを通して参加した子どもたちの様子や感想です。とにかく、たくさんのびっくりがありました。

◎感覚過敏な児童が耳をふさかず、少しずつ自分から前に前に移動して、ずっと笑っていた。

◎自分からリズムに合わせて模倣できた。

◎音楽大好き、鳥の足の動きがおもしろかった。

◎言葉に合わせてリズムをとったり、わにに一周回って食べられたりするの、楽しかった。

◎カフォン、木琴の音、知らない音がいっぱい混ざった音楽に、みんな目がキラキラしていた。

◎イメージを掻き立てる音、あんなに長時間、誰も飽きることなく、動物になりぎって模倣していたので、びっくりした。

◎子どもたちの苦手なこと、集中したり、模倣したりができて、すごい熱量を感じた。

ティオーエー みな えぬびーおー みな えんぎ みな ほんとう
TOAの皆さん、NPOの皆さん、そして演技してくださった皆さん、本当にありがとうございました。

